

TRANSFORMATION. La Transformation, terme que l'on trouve parfois dans le langage* de l'hermétisme* pour désigner un passage au-delà de la forme*, n'est pas à confondre avec la transmutation qui ne représente qu'un simple changement d'état au sein du domaine formel individuel.

La Transformation est donc, au sens strict, un accès à un état supra-individuel non formel par le dépassement des conditions limitatives (temporelles et physiques) de l'existence humaine, c'est-à-dire l'accomplissement effectif d'un niveau de réalisation relevant incontestablement des « Grands Mystères* ».

(Aperçus sur l'initiation, ch. XLII, « Transmutation et transformation ».)